



**Río Negro.**

**Más de 5.5 millones de pesos aportó Río Negro para la Teletón.**



La suma corresponde a las donaciones hechas por empresas del departamento y por los vecinos en general.

Una vez más, la respuesta de la población superó las expectativas y se logró una muy importante recaudación, la cual será destinada para el funcionamiento de los Centros de Rehabilitación Infantil de Fray Bentos y de Montevideo.

El Intendente Omar Lafluf, agradeció una vez más la solidaridad y el apoyo de distintas firmas comerciales y empresariales, pero también, a aquellas instituciones, organizaciones y voluntarios, que se vienen movilizando desde hace meses, dando una mano fundamental, para que Teletón siga brindando la atención especializada que tantos, niños,



niñas y adolescentes con discapacidad motriz, de toda la región y del país, están necesitando para mejorar su calidad de vida.

Al cierre se había logrado la cifra de \$5.545.000; pero seguramente el monto se incrementa en los días siguientes, cuando se continúen contabilizando el resto de los aportes que se obtendrán de los beneficios que se continuarán desarrollando.



Cada actividad convocó a un excelente número de público, demostración de apoyo y empatía por la causa que moviliza a cientos de miles de personas cada año en Uruguay.

Tal es el caso de la Correcaminata, la cual partió desde Plaza Artigas e invitó a los deportistas a realizar todo el recorrido, que concluyó frente al Centro de Rehabilitación Infantil.



Otra demostración de respaldo al trabajo que hace la Teletón, fue la travesía del “Cono Team”, equipo de ciclismo que unió Montevideo con Fray Bentos, siendo recibidos por el Intendente Omar Lafluf, junto a los referentes de la fundación en Río Negro.



Destacar el gran cantidad de artistas y grupos que se presentaron en el escenario principal de “Noviembre en Río Negro”, quienes, de esta manera, fueron parte de la movida.



En nombre del Gobierno Departamental, el Dr. Omar Lafluf, descubrió una placa conmemorativa al décimo aniversario del Primer Centro de Rehabilitación Regional Teletón y único que, hasta el momento, tiene el interior del país, estando ubicado en la capital rionegrense.



## Fray Bentos.

### 14000 visitas registró “Noviembre en Río Negro”.



La 4ta edición de este evento es calificada como exitosa; tanto por la cantidad de público que se hizo presente, como por los 140 stands instalados durante los 4 días.

Una vez más, el ex frigorífico Anglo, fue el lugar elegido para congregarse a miles de personas, las cuales pudieron disfrutar y apreciar, cada una de las propuestas que se presentaban.

Emprendedores; artesanos; artistas; pymes; organizaciones e instituciones, públicas y privadas; empresas; fuerzas vivas en general, fueron parte de la consigna de “Noviembre en Río Negro”; apoyándose en los cuatro ejes centrales de la muestra: Agro, Turismo, Industria y Gastronomía; sectores de gran importancia y pilares de la economía del departamento.





Otras de las movidas que convocaron a mucho público en el muelle del Anglo y la costa, frente al Sitio Patrimonial, fueron la competencia de pesca organizada por “Pescamanía Fray Bentos”, con el apoyo de las Direcciones de Turismo y Deporte de la Intendencia de Río Negro y la Regata en el Río Uruguay, la cual dio un marco y un colorido diferente a la última jornada.



Decenas de espectáculos artísticos y musicales; patios de comidas; actividades lúdicas y de esparcimiento para toda la familia, fueron el sello de este “Noviembre en Río Negro” y su éxito, motiva en ir pensando en lo que será su 5ta edición en el año 2023.



**Montevideo.**

## **La Intendencia y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura firmaron un convenio de apoyo técnico.**



Este Acuerdo General de Cooperación, tiene la finalidad de diseñar y ejecutar acciones en el departamento.

El documento firmado por el Intendente Omar Lafluf y por el representante de IICA en Uruguay, Rodrigo Saldías, busca contribuir eficazmente y de manera conjunta, a la promoción, articulación y fortalecimiento de las capacidades nacionales para el logro del desarrollo productivo y social del Uruguay.

En cuanto a las áreas de cooperación, estas serán: transiciones agroecológicas y sostenibilidad de los sistemas productivos; áreas de conservación, producción de naturaleza y patrimonio; desarrollo del sector forestal y construcción en madera; educación y capacitación.

Pero también se contemplarán otras áreas, comprendidas dentro de los objetivos conjuntos: captura y almacenamiento de carbono; agroecología; producción orgánica; desarrollo rural; agricultura familiar; soberanía y seguridad alimentaria; cambio climático y sostenibilidad; restauración de funciones y servicios ecosistémicos y fortalecimiento institucional.

Sobre las modalidades de cooperación, se considerarán: estudios sobre aspectos relacionados con las áreas de cooperación; asesoría directa, por medio de misiones técnicas o expertos individuales; cooperación técnica y búsqueda de financiamiento para la elaboración y ejecución de proyectos relacionados con los objetivos estratégicos antes señalados; capacitación por medio de cursos y/o seminarios; desarrollo de actividades de formación, difusión y/o intercambio técnico en conjunto e intercambio de información por medio de libros, revistas, boletines, y otros medios de comunicación.

El Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), es el organismo internacional especializado en agricultura del Sistema Interamericano, con más de 79 años de vida institucional, cuya misión es estimular, promover y apoyar los esfuerzos de los Estados Miembros para lograr su desarrollo agrícola y el bienestar rural por medio de la cooperación técnica internacional de excelencia.



**Fray Bentos.**

## **La Intendencia de Río Negro firmó la renovación del comodato con el club Tulipán.**



Ahora el documento fue remitido a la Junta Departamental, la cual deberá dar la anuencia a este acuerdo.

El convenio entre la comuna y la mencionada institución deportiva, se extendió por varias décadas y ahora, se procura que se prolongue por otros 20 años, con opción a 10 más. De esta manera, la Intendencia continuará gestionando y usufructuando el Centro Comunal “Las Canteras” y como contrapartida, hará obras y mejoras en las instalaciones del Club Tulipán, tanto en la cancha como en el entorno de su sede social.

Estas serían, la preparación del piso, siembra, colocación del tejido olímpico, realización de los desagües, construcción de una batería de baños, saneamiento y el cerramiento perimetral del predio.

**Fray Bentos.**

## **Curso de Inspección Vehicular.**



Durante los días 8, 9 y 10 de noviembre, de 10 a 14 horas, se hará esta capacitación.

La instancia contará con la participación del Insp. Mayor Eduardo Soares, quien junto a otros técnicos, instruirán a funcionarios del Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro; personal de la Jefatura de Policía, Prefectura de Fray Bentos y Batallón de Infantería Mecanizada N°9.

Esta capacitación, se cumplirá en el marco del trabajo de control vehicular que iniciarán las Intendencias junto al SUCIVE, a partir del año próximo 2023.

**Young.**

**Teletón 2022: en Young se recaudaron más de \$700.000.**



Todas las actividades programadas se cumplieron con total éxito.

Las jornadas fueron de intenso trabajo, con resultados muy positivos, teniendo en cuenta la solidaridad de los vecinos. En Young se desarrollaron: campeonato de baby fútbol, cena show, feria, bicicleteada, escenario, zumbatón, remate, entre otras propuestas.

En el interior del departamento también se cumplieron diferentes eventos, como por ejemplo, en Sarandí de Navarro, un raid de mujeres; en Paso de los Mellizos, campeonato de fútbol; en Bellaco campeonato de fútbol femenino y vóley; en Paso de la Cruz, desfile gaucho y remate; en Grecco se organizó una cena show; todos involucrados con la causa de la Teletón.

Queda pendiente la apertura de las alcancías de Young y de la zona norte, lo que se va a ir sumando a la recaudación definitiva.

El Intendente Omar Lafluf, agradeció la presencia del público en todas y cada una de las movidas, expresando su orgullo de pertenecer a un pueblo tan solidario, que siempre está con la mano tendida para ayudar a quien lo necesite.



Young.

## **El jueves 24 de noviembre quedará inaugurado el Centro de Capacitación de la Sociedad Rural de Río Negro.**

Si bien el lugar ya está funcionando, en el local feria de la institución, la apertura oficial se hará en la fecha indicada.

Para la ocasión, se espera la presencia de autoridades departamentales y nacionales, junto a las instituciones que co-participan en la iniciativa y las empresas madrinadas.

Los estudiantes de UTU frecuentemente realizan actividades en ese sitio y se dictan cursos de distintas empresas o instituciones, como por ejemplo el Plan Agropecuario, con su propuesta de operario ganadero.

**Young.**

**La Dirección General de Obras ejecuta varios proyectos en Young.**



Actualmente, se está interviniendo con un segundo riego asfáltico, calle 12 de Octubre, desde José Pedro Varela a Ansina (2 cuadras).

Se aplicó el primer riego en calle Colonia, en parte de la circunvalación de Plaza de Deportes.

Prontamente, se comenzará a trabajar en 12 de Octubre, entre 25 de Agosto y Soriano, preparándose para ser bituminizada.

Por otra parte, se construyen cordones en calle Asencio, entre 25 de Agosto y Diego Young.

